



Des initiatives favorisent la récup des matériaux de construction

Plusieurs initiatives récentes font la part belle aux matériaux de construction de seconde main.



BatiTerre vient de s'implanter à **Liège**, dans le quartier Saint-Léonard. La coopérative s'occupe récupérer des matériaux de construction en bon état sur divers chantiers. Elle prépare ensuite ces matériaux avant de les commercialiser comme matériaux de seconde main.

Cette nouvelle adresse s'ajoute à leur centre déjà présent à Bruxelles. On peut y trouver des matériaux de construction pour les petits et les grands projets, que l'on soit un•e pro ou un•e citoyen•ne. Il y a également un catalogue en ligne.

> Plus d'infos sur BatiTerre.be

Cela s'ajoute à l'initiative de l'intercommunale **IDELUX** Environnement, dont on vous parlait avant l'été. Elle propose de pouvoir déposer ou emporter des matériaux de construction en bon état dans cinq de ses recyparcs.

Trois catégories de matériaux de construction sont collectées :

- le bois : panneaux agglomérés, planches, chevrons, moulures, plinthes...
- les carrelages et autres blocs : briques, blocs béton, carrelages, pavés...
- tout autre matériau en bon état : tuyaux PVC, isolants, sanitaires...

Pour l'instant, le projet pilote est mené dans les recyparcs d'**Arlon, Rouvroy, Libramont, Marloie et Saint-Vith**. Si la période test est concluante, le système sera étendu dans d'autres recyparcs.

> Plus d'infos sur le [site d'IDELUX](http://site.d'IDELUX)

Pas du coin ? Il y a également d'autres bonnes adresses pour se procurer des matériaux de seconde main. [Voir nos bons plans pour utiliser des matériaux de construction de récup](#)

Besoin de plus d'infos ?

> Lire aussi : [Comment faire du réemploi dans la rénovation de sa maison ?](#)

Des réponses personnalisées à vos questions : 081 730 730 | info@ecoconso.be | www.ecoconso.be

Source URL:

<https://ecoconso.be/content/des-initiatives-favorisent-la-recup-des-materiaux-de-construction>